

Dominique D  
8/11/ 2018

## LETTRE A UNE PERSONNE DE SON CHOIX

Cher Jacques,

Je viens juste de rentrer du Maroc.

Comme toujours j'avais emmené des euros pour faire face aux dépenses courantes du genre : nourriture, boisson, gâteries etc. Mais j'avais oublié d'évaluer les petits cadeaux à ramener aux enfants, petits-enfants, amis.

Mal m'en a pris. Monique et moi nous nous sommes déchaînés, un vrai **feu d'artifice**. Mon banquier à toussé, mais ne s'est pas enrhumé.

A part cela, comme d'habitude, le climat, l'accueil des Marocains, nous a fait oublier les soucis du quotidien de Riva.

A Essaouira le vent souffle fort, par contre l'eau vient à manquer ou coule si lentement faute de pression qu'il y a de quoi perdre patience. Les Souaris disent que : **la fontaine est vide** », entends par là que le golf arrose son green et prive les habitants d'eau pendant un moment. Ils sont de plus en plus nombreux à perdre patience.

Où que nous allions, nous sommes rattrapés par les soucis du monde.

De ton côté, ton séjour au Portugal a été agréable ? Ne me dis pas que tu vas déménager pour payer moins d'impôts ! Si tu fais cela je ne te cause plus.

Bon, salue Martine de ma part et à samedi en huit à la maison.

Dominique